



Would you like to sell your works via a professional contemporary music edition?

SME - Swiss music edition primarily promotes contemporary Swiss music. It is a distributor of scores by Swiss composers and an important hub for communication with performers and organisers all over the world.

To become a member of SME, please send us the following documents by e-mail to **info@musinfo.ch**

- 3-5 existing scores (including audio or video recordings if possible)
- Letter of motivation
- Biography

Applicants must be able to prove a connection to Switzerland (e.g. studies at a Swiss music academy). The SME Board of Directors reviews the applications and decides whether to accept them into the edition.

Regular membership of the Swiss Music Edition costs CHF 100 per year and includes the distribution of sheet music and an entry in the musinfo database. **Students** benefit from a reduced membership fee of only **CHF 20 per year** (as long as they are enrolled at a music university).

Further information can be found on our website.

www.musicedition.ch

Advantages of SME membership briefly summarised:

- Sheet music is sold via the website www.musinfo.ch
- Sales, invoicing, printing and dispatch are handled by the SME management.
- The copyright of the compositions remains with the respective authors.
- The authors receive 15% royalties on the scores sold.
- SME membership creates visibility for its members. Members also benefit from a targeted search engine on musinfo.ch.



Wollen Sie Ihre Werke über eine professionelle, zeitgenössische Musikedition verkaufen?

S
C
H
W
E
I
Z
E
R

M
U
S
I
K
E
D
I
T
I
O
N

Die SME – Schweizer Musikedition fördert hauptsächlich die zeitgenössische Schweizer Musik. Sie ist ein Vertrieb für die Partituren von Schweizer Komponierenden und eine wichtige Drehscheibe in der Kommunikation mit Interpret:innen und Veranstalter:innen in aller Welt.

Um Mitglied der SME zu werden, senden Sie uns folgende Unterlagen per Mail an **info@musinfo.ch**

- 3-5 bestehende Partituren (falls möglich inklusive Audio- oder Videoaufnahmen)
- Motivationsschreiben
- Biografie

Die Bewerbenden müssen einen Bezug zur Schweiz (z.B. Studium an einer Schweizer Musikhochschule) nachweisen können. Der Vorstand der SME sichtet die Bewerbungen und entscheidet über die Aufnahme in die Edition.

Eine reguläre Mitgliedschaft bei der Schweizer Musikedition kostet jährlich CHF 100.- und umfasst den Vertrieb der Noten sowie einen Eintrag in der Datenbank musinfo. **Studierende** profitieren von einem reduzierten Mitgliedsbeitrag von nur **CHF 20.- pro Jahr** (solange sie an einer Musikhochschule immatrikuliert sind).

Weitere Infos sind auf unserer Webseite zu finden.

www.musicedition.ch

Vorteile einer SME-Mitgliedschaft kurz zusammengefasst:

- Der Notenvertrieb läuft über die Webseite www.musinfo.ch
- Verkauf, Abrechnung, Druck und Versand werden von der SME-Geschäftsführung abgewickelt.
- Die Urheber:innenrechte der Kompositionen bleiben bei den jeweiligen Verfasser:innen.
- Die Verfasser:innen erhalten 15% Tantiemen auf die verkauften Partituren.
- Eine SME-Mitgliedschaft schafft Visibilität für ihre Mitglieder. Über eine gezielte Suchmaschine auf musinfo.ch profitieren Mitglieder zusätzlich.